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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является экономическая система.
Цель работы- провести оценку инвестиционной привлекательности предприятия и описать методы ее повышения.
В процессе работы были использованы результаты экономических исследований, мнения экспертов, нормативные документы.
В работе были проанализированы и структурированы основные теоретические аспекты инвестиционной привлекательности, описаны новые методики повышения инвестиционной привлекательности, исследована возможность и результаты их практического применения.
Недостаточная изученность анализируемой в работе темы отражает актуальность исследования.
        

        
          The object of research is the economic system.
The purpose of the work is to assess the investment attractiveness of the enterprise and describe the methods of its enhancement.
In the process of work, the results of economic studies, expert opinions, normative documents were used.
The paper analyzed and structured the main theoretical aspects of investment attractiveness, described new methods of increasing investment attractiveness, investigated the possibility and results of their practical application.
Insufficient knowledge of the topic analyzed in the work reflects the relevance of the study.
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